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皆さんこんにちは！今日はずっと

お休みが続いております佐藤弘志

会員より、財団に大口 100口の寄付

が有りました、ご子息の病の為ご夫

婦で今年の始めから新潟市で看病

を続けておられます。早く病気が治

られることをお祈り致します。 

また皆様にお詫びしなければなりません、次次年

度の会長エレクトの募集を本来ならば 7 月中には会

員の皆様に呼びかけなければならない所、指名委員

会が先に行われてしまいました。申し訳ございませ

んでした、本日 10月 5日より 2週間、規約にのっと

り会長エレクトの立候補者を募ります 10 月 19 日例

会終了までに立候補者が表れなければ、指名委員会

で指名されました会員にお願いに伺います。宜しく

お願い致します。 

また先般の中原君の不祥事で親睦委員長が不在に

なりましたが、先週の理事会で早川瀧雄副委員長を

委員長に決定致しました。早川君からも了承を頂い

ております、今後理事として活躍して頂きます。 

本日から通常の例会スタイルまでは行きませんが、

取りあえず食事を会場で食べることに致しました。 

久しぶりの例会場での食事で新鮮さもあります。早く元の円卓での食事スタイルに戻りたいですね！ 

各都道府県もコロナでの規制が解除され、飲食店もアルコールが飲める時間も延長されました。少し

は解放されましたが、まだコロナが終息したわけではありません。引き続きコロナ対策をしっかりとし

て日々の生活を送って下さい。お願い致します。 

 

 

 

・第 1.2.3地域 E/MAGより、｢メジャードナー顕彰御餐会のご案内｣ 

日時：12月 6日(月)9：00 会場：The Okura Tokyo 

・栃尾 RC ライラ研修実行委員会より、10月 17日開催のライラ研修(オンライン)についてご連絡 

・三条市立大学より、｢知的ものづくりセミナー｣開催のご案内 

・骨髄バンク命のアサガオにいがたより、「ご寄付のお願い・会報送付について」 

例会日 ２０２１. １０．５ №１６４０ 

 

会 長 ： 石 川 一 昭  幹 事 ： 岡 田 大 介  Ｓ Ａ Ａ ： 花 井 知 之 

◆本日の行事：「職場紹介」 

◆本 日 の 出 席：５８名中３５名 

◆先々回の出席率：５８名中４５名 77.59％ 

（前年同期 72.88％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

9/28 指名委員会 今井克義、大野新吉 

米山忠俊、落合益夫、佐藤義英 

渕岡 茂、石川友意、石川勝行 

星野義男、早川瀧雄、金子太一郎 

渋谷義徳、石黒隆夫、石川一昭 

岡田大介 

9/28 分水 RC 外山晴一  

9/28 田上あじさい RC 外山晴一 

9/30 加茂 RC 樋口 勤 

10/1 佐藤 PG との懇談会  

米山忠俊、石黒隆夫、石川勝行 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信１０月号(閲覧) 

・週報 No.１６３９  

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」  

「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう。｣  

「 今 こ そ 見 せ よ う ロ ー タ リ ー の 底 力
ち か ら

を ！ 」   No.11 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 

シェカール・メータ  RI 会長  

第 2560 地区：高尾茂典ガバナー  

三 条 北 RC： 石 川 一 昭 会 長     

幹事報告：岡田大介 幹事 

会長挨拶：石川一昭 会長 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条 ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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佐藤 弘志 君 石川年度財団副委員長ですが、欠席ばかりで羽賀委員長の補佐できずすみません。 

石川 一昭 君 本日佐藤弘志さんから 100口の大口寄付頂きました。ありがとうございました!! 

武田 恒夫 君 隣に青くそびえるＢＯＸがありましたので…。 

星野 義男 君 金武社長 金子太一郎さんの卓話に感謝して!! 

石丸 進 君 羽賀さんにご協力致します。 

吉田 文彦 君 となりに座っていて「なんと財団の寄附の多いこと!!」とショックを受けました。 

「米山もよろしくお願いします」 

羽賀一真 君 緊急事態宣言は解除されましたが、元の生活に戻れる日は来るのでしょうか？ 

落合 益夫 君 米山奨学ＢＯＸに協力。  

羽賀 一真 君 おととい日曜日、ただいまーとへ家族を連れて行ってきました。いつも大盛

況の店の中で人混みをかき分けて初めて｢燕三条鉄アイス｣を買ってきて食

べてみました。一口食べると甘さ控えめのミルク味。そしていつまでも残る

金属の後味。しかし予想以上に美味しくてくせになりそう。家族で取り合い

になって、あっという間に食べてなくなりました！ 

 

吉田 文彦 君 新しい政権がスタートしました。色々言われていますが批判ばかりでは前には進みません。

声援を贈りながらまずはお手並み拝見しましょう。前振り、10/19は米山月間です。 

 

米山 忠俊 君 報告します。10月 1日に石黒隆夫さん、石川勝行さんと午前中は佐藤パスト

ガバナーと年度の渡辺地区幹事、小柳副幹事から米山ガバナー年度に向けて

のレクチャーを受けてきました。午後から新潟ロータリー地区事務所に丹治

地区事務所長から事務所支援及び地区の課題について説明又事務所 3 人のス

タッフの皆さんとの顔合わせをしてきました。有意義な勉強会でした。 

石川 友意 君 金武(株)金子社長さんの卓話に感謝して!! 

石川 一昭 君 本日の卓話、金子太一郎さんよろしくお願い致します。 

岡田 大介 君 金子さんの卓話に感謝。 

花井 知之 君 金子さんの卓話、楽しみです       

松山 浩仁 君 今日は金子さんに卓話をお願いしていたにも関わらず、急用で例会に出れなくて残念です。

金子さんの話を生で聞きたかったです。やっぱり金子さんの話とビールは生に限ります！ 

武田 恒夫 君 金子さんの卓話を耳をダンボにして聞きます。楽しみです。 

石川 勝行 君 金子さん、本日の卓話よろしくお願い申し上げます。 

吉田 文彦 君 太一郎さん。「金武」という会社のこと隠さず正直に話してください!!楽しみにしています♡ 

羽賀 一真 君 今日は金子さんの業界の裏話を期待しています！ 

石黒 隆夫 君 金子委員長、卓話ありがとうございます。儲かる話、包み隠さず聞かせて下さい。 

渋谷 義徳 君 金子太一郎会員、応援します。 

佐藤 義英 君 金子さんの卓話楽しみに!!ＢＯＸに協力。 

外山 晴一 君 金子さん、ご苦労様です。楽しみです。 

早川 瀧雄 君 金子太一郎会員の卓話楽しみにしておりました。 

石丸 進 君 金子さん、職場紹介有りがとうございます。よろしくお願いします。 

高橋 研一 君 本日は大変ご苦労様です。職場紹介金子太一郎会員、楽しみにしております。 

よろしくお願いします。 

福岡 信行 君 金子さんの卓話を楽しみにしております。 

森  宏 君 コロナのブレイクスルー感染は無症状で人に感染させる危険性があります。 

皆さん、マスクをはずした会食時は、十分に気をつけましょう。 

宮川雄一郎 君 1周遅くなりましたが、ゴルフ大会初優勝させていただきました。 

今週末も連続優勝狙っています。 

１０月５日現在累計  １４１，０００円 
ロータリー財団 BOX 

１０月５日現在累計   ４９，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

１０月５日現在累計  ３００，０００円 
ス マ イ ル B O X  
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金 武 株式会社 代表取締役 金子 太一郎 会員 
 
今回、卓話の依頼をいただき

ましたが、実は２年前に私が還

暦の時に卓話をしてまして、今

回の話とダブるところがあると思

いますので、ご容赦願います。 

2 年前は、私個人のことを中心

に話しましたが、今回は金武株式会社のことを中心に

話させていただきます。 

当社は、創業昭和 27年、設立昭和 44年 1月 13日  

今年で創業 69年、設立 52周年。 

販売先は、ホームセンター（52％） 

市内卸・小売店（31％） 

ネット販売（15％） 

その他（2％）です。 

扱い品種は、 園芸用品、農業資材、家庭用品、介護

関連、環境用品など。県外のメーカーとの取引が多数

です。当社の特徴としては、普通、三条の金物屋さん

は、地元製品を全国に販売してきました

が、当社は県外のメーカーの商品を扱

う、新潟県の代理店というスタイル。 

そこで「市内卸（仲間卸）」という商売が

成立。市内の金物屋さんがお客でもあ

ります。 

ホームセンターの成長とともに発展し、

コメリ様、ムサシ様は創業時から取引開

始してます。 

最近は、ご多分に漏れず、ネット販売が

伸びています。 

流通業界の流れ（当社の場合）ですが、 

① ホームセンターの出現で、大量仕入れ、大量販売。

➝成長していく。 

② 問屋中抜き現象。製販同盟➝問屋が淘汰されて

いく。 

③ 流通業界の劇的変化で、卸売業の存在価値の低

下。（金物問屋の減少） 

④ その後、大型店同士の競争。➝力のある大型小売

店の寡占化。 

⑤ 力のある大型店についていく。（一つの残る道） 

⑥ 大量に売れる時代は、終わる。➝小ロット化 

⑦ HCが、また問屋から小ロットで仕入る傾向。 

⑧ ネット販売で誰でも参戦できる。 

⑨ 実店舗の苦戦。オーバーストア状態。Ｍ＆Ａで寡

占化。 

⑩ 最近はコロナ禍でネット販売の急増。 

最近は、ホームページでの問い合わせが多い。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力です。 

本間建雄美 君 ＢＯＸに協力。今回も協力頂きまして有難うございます。次回も宜しくお願い致します。 

金子太一郎 君 本日は卓話を仰せつかりました。最後までお付き合い願います。 

本日の行事 ： 職場紹介 

7月～9月 コメント賞 大橋 桂子 会員 
 

『先日のコンペで沢山稼ぎましたので、 

会長に言われる前に協力致します。』（8 月 3 日） 

 

「沢山稼ぎました」の言葉にプロ意識の高さを称え！ 
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その中で今回、太陽光発電事業

の紹介をさせていただきます。 

最近は、再生可能エネルギーが

注目される。 

２０５０年目標、政府目標「温暖

化ガス排出量ゼロ。カーボンニュ

ートラル」。 

２０３０年目標、温暖化ガスを２０

１３年比、４６％減目標。１１月Ｃ

ＯＰ26で証明する 

太陽光発電売電事業開始 

もともと環境関連に興味があり、２０１１年 東日本大震

災をきっかけに、２０１３年に当社屋上に設置。既に８

年経過して、実績を分析。 

太陽光発電システムは出力の大きさによって 

 ・10kW未満の「家庭用」 

 ・50kW未満の「低圧」と 

 ・50kW以上の「高圧」に分けられます。 

当社はすべて、「低圧」➝設置が簡単。規制が緩い。リ

スクヘッジ。 

過積載発電 

そして太陽光発電システムの出力は太陽光パネルと

パワーコンディショナーの容量（出力）のいずれか小さ

い方が採用されます。 

つまり、パワコン 49.5kW に対して 50kW 以上のパネル

を設置したとしても、太陽光発電システムの規模は

49.5kW となるため、過積載の場合でも「低圧」区分に

なるということです。 

太陽光発電の過積載とは？ 

太陽光発電の過積載とは、通常パワーコンディショナー

（パワコン）の容量を超えて、多くの容量のパネルを設

置することです。例えば容量が 49.5kW のパワコンに、

75kW のパネルを設置するようなケースのことを言いま

す。 

パワコンとは太陽光発電システムを利用する際に、発

電された電気を家庭などの環境で使用できるように変

換する機器のことです。 

過積載の場合、パワコンの容量を超えて発電した電力

は捨てることになりますが、 パネルの容量いっぱいま

で発電できるほど条件のよい時（ピーク時）は、実はそ

んなに多くありません。 短期間しかないピーク時の電

力をカットしたとしても、それ以外の時間帯で発電量が

アップするため、 全体的な発電量アップが見込めま

す。朝夕の日照量の少ない時間帯でも発電量を確保

できて、時間帯での電力供給にムラが出にくいというこ

とです。パネルの過積載をすると電力の買取価格が低

下傾向にあるなかでも収益を上げることにつながりま

す。こうした収益アップが見込まれることから、パネル

の過積載が主流になっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金武太陽光発電所リスト

発電所名 開業日 買取価格 発電容量 パネル枚数

金武屋上 2013年7月15日 ４０円 ３３．８１Ｋｗ １３８枚

浜松市発電所 2018年4月21日 ２１円 ６４．８Ｋｗ ２４０枚

藤塚浜発電所 2018年9月28日 ２１円 ９３．６Ｋｗ ２８８枚

相馬市発電所 2019年2月1日 １８円 ８２．５Ｋｗ ３００枚

那須発電所 2019年6月14日 ２４円 ６３．７２Ｋｗ ２１６枚

郡山市発電所 2020年9月1日 １４円 １３１．３２Ｋｗ ３９２枚

４６９．７５kw
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太陽光発電の管理 

1，遠隔監視システムの導入 

  ・パソコンやスマートフォンで発電量を確認できる。 

  ・異状があればメールで連絡が来る。 

現地に派遣できる。 

  ・年に 1回、検査の実施。 

2，保険の導入 

  ・自然災害、盗難、発電ロスなどを保障。 

3，監視カメラの設置 

  ・パソコンやスマートフォンで現地を監視できる。 

    ➝草刈の時期が確認できる。 

    ➝現地の天気がわかる。 

太陽光発電事業を「老後の楽しみ」にする！ 

太陽光パネルは、太陽がある限り発電➝ 売電。 

しかし、メンテナンスが大事。それは、「草刈！」（畑で

の野良仕事の感覚）野立て発電所は、草との戦い。 

➝ それなら、草刈を極める。最初は、「電動刈払い機」

で作業開始。 

あまりの重労働で苦痛！そこで 

➝ 本格的に草刈り機を購入 

 

 

 

 

 

 

オーレック ブルモア ＨＲＣ６６４ クローラータイプを購入 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

草刈効果 
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草刈の効率アップ！ 

オーレック ブルモア ＨＲＣ６６４ クローラータイプの運搬方法 

オリジナルトレーラーカーゴを製作購入 

 

 

 

老後を草刈で楽しみたいと思います。 ご清聴ありがとうございます。 

 
 

 

この度、将来について少し書かせていただきたい

と思います。実は、自分の将来はどうなるか、長い間

全然分からなくて、不明でした。初めて将来について

真面目に考えたり、計画を立てたりするのは大学に

入学した頃でした。あの時、日本留学は何よりも優先

にして目指した計画であったという思い出を鮮明に

覚えています。その夢は叶った前にも、人が具体的

な計画を持たなければ先に進むことができなくて、時

間や人生という宝物を無駄にしてしまうとはっきり意

識し始めました。あの時、日本で過ごした時は非常に

意味深くて積極的でしたので、自分の生きがいは絶

対に日本に関することであると分かってきました。 

しかし、ハンガリーに帰ってからわずか三か月が経

って、新型コロナウイルスは全てを一変させました。

元々、大学を卒業した後、渋谷に位置する東急ホテ

ルに就職することになって、面接に合格しましたので、

再び日本に戻ることを興奮して待ちました。やはり、コ

ロナショックのため、行けなくなって、新しい計画を立

てるしかなくなりました。「大丈夫、問題ない」と独り言

を言いながら、まだ就職せず、進学したほうがいいと

悟りました。所詮、状況に適応することも成功した人

生の鍵ではないかと思いました。 

嬉しいことに、事業創造大学院大学に入学するこ

とになって、２０２１年４月より学生として要約来日する

と思い込んでいました。入学して以来、半年経って、

相変わらずハンガリーに居ます。正直に、最初の 12

ヶ月は本当に苦しくて、失望ばかりの時期でした。今

年中に絶対に行けないと思いますが、もう大丈夫で

あると思って認めました。最近まで、どうしても将来日

本に生活すると考えて、その計画を叶えるために努

力しましたが、それは今変化しました。来年来日とし

ても、大学院を修了した後、ハンガリーに帰ると思い

ます。なぜかというと、感傷的なかもしれませんが、４

月に来日したはずの頃、特別な人に出会いましたか

ら。タイミングは面白いですね。また、コロナウイルス

は将来日本を私の居場所にすべきではない兆しかも

しれないと悟っています。計画を実現するために、長

い間励むのに、欲しい成果がなかなか出ませんので、

そう思うようになっています。とにかく、たとえ良い計

画を立てるとしても、その計画にもかかわらず起こる

べきことはどうせ起こるみたいです。人生はたまに映

画のようにどんでん返しがたくさんあるものですよね。

しかし、そのようなどんでん返しは研究内容に影響を

与えてしまいます。元々、研究論文を書こうと思いま

したが、日本に居ない限り、資料を集めたり調べたり

することはなかなかできません。そのため、事業計画

に変更しましたが、テーマは本当に決めにくいです

ので、今少し困っています。でも、乗り越えられないこ

とはありませんので、きっと工夫して何とかすると思い

ます。 

今の段階、自分の将来についてはっきりわからなく

なって、自信はちょっとなくしてしまいましたが、人生

はそのものでしょう。ハンガリー語には

「Embertervez,Istenvégez」というよく使われることわざ

があります。日本では同じことわざが常用するかどう

か、分かりませんが、翻訳は次の通りです「計画する

のは人、成敗をつけるのは神」。とても意味深いです

ね。 
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